

昭和区区民まつりへのブース出展

代表者 経済学研究科 准教授 高橋 二郎

連絡先 jiro.takahashi@econ.nagoya-cu.ac.jp

連携・協力者 昭和区区民まつり実行委員会

ポイント

経済学部での学びを地域住民に還元します

1 概要

- ・経済学部・高橋ゼミでは、経済学、経営学や会計学の知識を活かした企業分析を中心に研究活動を行っています。当ゼミは、経済学部での日々の学びを地域住民に還元することを目的として、昨年度に引き続き、令和元年度昭和区区民まつりにブースを出展しました。

2 活動内容

- ・地域住民の方々の経済・社会問題への興味・関心を高めることを目的に、「経済クイズ解いてみよう！～名市大生に挑戦だ～」という表題で、経済・社会に関する啓発クイズやゲームを実施しました。
- ・ゼミの研究内容をまとめたポスターを掲示し、地域住民の方々にゼミの研究成果を紹介しました。



出展ブースの様子

3 成果

- ・当日は500名を超えるブース来客者で、幅広い年齢層の方々に経済クイズにご参加いただき、大いに盛り上がりました。クイズの正解数によってゲームの実施回数が異なってくることから、皆さん真剣にクイズに挑戦していました。
- ・ブース来客者の中には(多くは保護者の方)、ゼミの研究内容を掲示したポスターに関心を寄せられる方々もいました。そのような方々へは研究目的、分析手法や研究結果などの説明を行い、学生の経済学部での日々の学びに興味をもってもらえることができました。